

ABSTRAK INDONESIA

HUBUNGAN POLA ASUH IBU DENGAN KEJADIAN STUNTING DI DESA SUMBERKERADINAN KABUPATEN MALANG

Alifea Riswitha Bestiawan

Abstrak

Stunting adalah gangguan perkembangan yang dialami anak dan disebabkan oleh gizi buruk, terserang infeksi secara berulang, juga penerapan stimulasi psikososial yang tidak memadai. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan pola asuh yakni terkait dukungan pemberian makan, rangsangan psikososial, perawatan kesehatan, pendidikan ibu dan status ekonomi dengan kejadian stunting di Desa Sumberkeradinan Kabupaten Malang. Metode yang digunakan *observasional analitik* dengan rancangan *cross-sectional*. Penelitian ini dilakukan di Desa Sumberkeradinan, Kecamatan Pakis, Kabupaten Malang pada bulan Januari 2023. Populasi adalah seluruh ibu yang memiliki balita usia 6-59 bulan yaitu 217 balita. Sampel yaitu 30 reeponden diambil dengan teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dengan wawancara. Jenis data yaitu data primer (pola asuh terkait dukungan pemberian makan, rangsangan psikososial, perawatan kesehatan, pendidikan dan status ekonomi) dan data sekunder (stunting). Instrumen wawancara menggunakan kuisioner. Analisis data dilakukan secara univariat dan bivariate menggunakan SPSS. Uji menggunakan uji statistik yaitu uji *chi-square* dan *odds ratio* dengan taraf signifikansi (α) = 0,05. Hasil penelitian menunjukkan tidak ada hubungan antara pola asuh terkait dukungan pemberian makan dengan kejadian stunting (*p-value* : 0,532) (OR : 0,630), tidak ada hubungan antara pola asuh terkait praktik rangsangan psikososial dengan kejadian stunting (*p-value* : 1,000) (OR : 0,474), tidak ada hubungan antara pola asuh terkait praktik perawatan kesehatan dengan kejadian stunting (*p-value* : 1,000) (OR : 1,000), tidak ada hubungan antara pendidikan ibu dengan kejadian stunting (*p-value* : 0,419) (OR : 0,357), tidak ada hubungan antara status ekonomi dengan kejadian stunting (*p-value* : 0,532) (OR : 1,588). Kesimpulan bahwa tidak adanya hubungan antara pola asuh terkait dukungan pemberian makan, rangsangan psikososial, perawatan kesehatan, pendidikan ibu dan status ekonomi dengan kejadian stunting di Desa Sumberkeradinan Kabupaten Malang.

Kata Kunci : pola asuh, pendidikan, status ekonomi, stunting, balita